

جدول أعمال الجمعية العامة غير العادية ٢٠٢٣-٠٧-٣٠

No	Article	البند	
1-	Vote to stop setting aside any additional amounts for the statutory reserve, starting from the financial statements for the period ending on 12/31/2023.	التصويت على وقف تجنّب أي مبالغ إضافية للاحتياطي النظامي وذلك ابتداءً من القوائم المالية للفترة المنتهية في ٢٠٢٣/١٢/٣١ م.	-١
2-	To vote on transferring the balance of the statutory reserve amounting to (1,580,638) riyals as in the financial statements for the year ending on (31/12/2022) to retained earnings.	التصويت على تحويل رصيد الاحتياطي النظامي البالغ (١,٥٨٠,٦٣٨) ريال كما في القوائم المالية للسنة المنتهية في (٢٠٢٢/١٢/٣١) م إلى الأرباح المبقاة.	-٢
3-	To vote on amending the bylaws of the company in accordance with the new companies' law "attached".	التصويت على تعديل النظام الأساس للشركة بما يتوافق مع نظام الشركات الجديد "مرفق".	-٣
4-	To vote on the amendment of Article No. (18) of the company's bylaws related to (formation of the company's board of directors) "attached"	التصويت على تعديل المادة رقم (١٨) من نظام الشركة الأساس المتعلقة ب (تكوين مجلس إدارة الشركة) (مرفق)	-٤
5-	Vote on amendments to the Audit Committee Regulations.(attached)	التصويت على تعديلات لائحة لجنة المراجعة. (مرفق)	-٥
6-	Voting on the amendments to the Nominations and Remuneration Committee Regulations."attached"	التصويت على تعديلات لائحة لجنة الترشيحات والمكافآت (مرفق).	-٦
7-	To vote on the remuneration policy for members of the Board of Directors and committees. "attached"	التصويت على سياسة مكافآت أعضاء مجلس الإدارة واللجان (مرفق)	-٧
8-	To vote on the auditor's report for the fiscal year ending on December 31, 2022.	التصويت على تقرير مراجع الحسابات عن العام المالي المنتهي في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٢ م.	-٨
9-	Reviewing and discussing the financial statements for the fiscal year ending on December 31, 2022.	الاطلاع على القوائم المالية للعام المالي المنتهي في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٢ م ومناقشتها.	-٩
10-	Reviewing and discussing the Board of Directors' report for the	الاطلاع على تقرير مجلس الإدارة للعام المالي المنتهي في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٢ م ومناقشته.	-١٠

	fiscal year ending on December 31, 2022.		
11-	Vote to absolve the members of the Board of Directors from liability for the fiscal year ending on December 31, 2022.	التصويت على ابراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة عن العام المالي المنتهي في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٢ م.	١١-
12-	To vote on the Board of Directors' recommendation Not to distribute dividends for the fiscal year ending on December 31, 2022.	التصويت على توصية مجلس الإدارة بعدم توزيع أرباح عن العام المالي المنتهي في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٢ م	١٢-
13-	To vote on appointing the company's auditor from among the candidates based on the recommendation of the Audit Committee, to examine and review the company's financial statements for the first and annual half of the year 2023 G and determine his fees.	التصويت على تعيين مراجع حسابات الشركة من بين المرشحين بناء على توصية لجنة المراجعة، لفحص ومراجعة القوائم المالية للشركة للنصف الأول والسنوي من العام ٢٠٢٣ م وتحديد أتعابه.	١٣-
14-	To vote on disbursing an amount of (514,000) riyals as remuneration for the members of the Board of Directors for the fiscal year ending on December 31, 2022.	التصويت على صرف مبلغ (٥١٤,٠٠٠) ريال مكافأة لأعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في ٣١ ديسمبر ٢٠٢٢ م.	١٤-
15-	To vote on the Board of Directors' decision to appoint Mr. Abdullah bin Salah Al-Harbi as an independent, non-executive member of the Audit Committee, starting from 06/21/2023 G until the end of the current committee's work period on 11/20/2025 G instead of the previous committee member (Abdullah bin Fahd Al-Tuwaijri independent non-executive) provided that the appointment will be effective starting from the date of the recommendation decision issued on 06/21/2023 G, and this	التصويت على قرار مجلس الإدارة بتعيين الأستاذ/ عبد الله بن صلاح الحربي عضو من خارج المجلس بلجنة المراجعة ابتداء من تاريخ ٢٠٢٣/٠٦/٢١ م وحتى نهاية فترة عمل اللجنة الحالية بتاريخ ٢٠٢٥/١١/٢٠ م بدلاً من عضو اللجنة السابق (عبد الله بن فهد التويجري عضو من خارج المجلس) على أن يسري التعيين ابتداءً من تاريخ قرار التوصية الصادر في ٢٠٢٣/٠٦/٢١ م ، ويأتي هذا التعيين وفقاً للائحة عمل لجنة المراجعة (مرفق السيرة الذاتية) .	١٥-

	appointment comes in accordance with the Audit Committee's work regulations (CV attached).		
16-	To vote on authorizing the Board of Directors to distribute interim dividends on a semi-annual or quarterly basis for the fiscal year 2023 AD (in the event that item No. 3 is approved)	التصويت على تفويض مجلس الإدارة بتوزيع أرباح مرحلية بشكل نصف سنوي أو ربع سنوي عن العام المالي ٢٠٢٣ م (في حال الموافقة على بند رقم ٣)	-١٦
17-	To vote on delegating the Board of Directors with the powers of the Ordinary General Assembly with the authorization contained in Paragraph (1) of Article (27) of the Companies Law, for a period of one year from the date of approval by the General Assembly or until the end of the session of the delegated Board of Directors, whichever is earlier, in accordance with the conditions contained in the executive regulations of the Companies Law for listed joint stock companies.	التصويت على تفويض مجلس الإدارة بصلاحيات الجمعية العامة العادية بالترخيص الوارد في الفقرة (١) من المادة السابعة والعشرين من نظام الشركات، وذلك لمدة عام من تاريخ موافقة الجمعية العامة أو حتى نهاية دورة مجلس الإدارة المفوض أيهما أسبق، وفقاً للشروط الواردة في اللائحة التنفيذية لنظام الشركات الخاصة بشركات المساهمة المدرجة.	-١٧
18-	Voting on the business and contracts that were concluded between the company and Taya Real Estate Company in the year 2022 G, which the Chairman of the Board of Directors, Eng. Thamer bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) and Vice Chairman of the Board of Directors, Eng. Mohammad bin Abdullah bin Rayes (a non-executive member) has an indirect interest in it, bearing in mind that the nature of the transaction is a lease contract for the Jedaya Agricultural Company (a	التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة طايا العقارية في العام ٢٠٢٢ م، والذي لرئيس مجلس الإدارة م. ثامر بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) ونائب رئيس مجلس الإدارة م. محمد بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيه، علماً بأن طبيعة التعامل عبارة عن عقد ايجار لشركة جدايا الزراعية (شركة تابعة لشركة ميار القابضة) بقيمة (٨٠,٠٠٠) ريال لمدة سنة وذلك بالشروط التجارية السائدة.	-١٨

	subsidiary of Mayar Holding Company) at a value of SR (80,000) for a period of one year, according to the prevailing commercial terms.		
19-	Voting on the business and contracts that were concluded between the company and Taya Real Estate Company in the year 2022 G, which the Chairman of the Board of Directors, Eng. Thamer bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) and Vice Chairman of the Board of Directors, Eng. Mohammad bin Abdullah bin Rayes (a non-executive member) has an indirect interest in it, bearing in mind that the nature of the deal is a lease contract for the Jedaya Agricultural Company (a subsidiary of Mayar Holding Company) at a value of (81,250) riyals for a period of one year, according to the prevailing commercial terms.	١٩-	التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة طايا العقارية في العام ٢٠٢٢ م، والذي لرئيس مجلس الإدارة م. ثامر بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) ونائب رئيس مجلس الإدارة م. محمد بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيه، علماً بأن طبيعة التعامل عبارة عن عقد ايجار لشركة جدايا الزراعية (شركة تابعة لشركة ميار القابضة) بقيمة (٨١,٢٥٠) ريال لمدة سنة وذلك بالشروط التجارية السائدة.
20-	Voting on the business and contracts that were concluded between the company and Taya Real Estate Company in the year 2022 G, which the Chairman of the Board of Directors, Eng. Thamer bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) and Vice Chairman of the Board of Directors, Eng. Mohammad bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) has an indirect interest in it, bearing in mind that the nature of the deal is a lease contract for Mayar Holding Company at a value	٢٠-	التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة طايا العقارية في العام ٢٠٢٢ م، والذي لرئيس مجلس الإدارة م. ثامر بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) ونائب رئيس مجلس الإدارة م. محمد بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيه، علماً بأن طبيعة التعامل عبارة عن عقد ايجار لشركة ميار القابضة بقيمة (٢١١,٢٥٠) ريال لمدة سنة وذلك بالشروط التجارية السائدة.

	of SR(211,250) for a period of one year, according to the prevailing commercial terms.	
21-	Voting on the business and contracts that were concluded between the company and Taya Real Estate Company in the year 2022 G, which the Chairman of the Board of Directors, Eng. Thamer bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) and Vice Chairman of the Board of Directors, Eng. Mohammad bin Abdullah bin Rayes (a non-executive member) has an indirect interest in it, bearing in mind that the nature of the transaction is a lease contract for the Execution Creativity Elevators Company (a subsidiary of Mayar Holding Company) at a value of (140,805) riyals for a period of one year, according to the prevailing commercial terms.	٢١- التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة طايا العقارية في العام ٢٠٢٢ م، والذي لرئيس مجلس الإدارة م. ثامر بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) ونائب رئيس مجلس الإدارة م. محمد بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيه، علماً بأن طبيعة التعامل عبارة عن عقد ايجار لشركة إبداع التنفيذ للمصاعد (شركة تابعة لشركة ميار القابضة) بقيمة (١٤٠,٨٠٥) ريال لمدة سنة وذلك بالشروط التجارية السائدة
22-	Voting on the business and contracts that were concluded between the company and Taya Real Estate Company in the year 2022 G, which the Chairman of the Board of Directors, Eng. Thamer bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) and Vice Chairman of the Board of Directors, Eng. Mohammad bin Abdullah bin Rayes (a non-executive member) has an indirect interest in it, bearing in mind that the nature of the transaction is a lease contract for the Saudi Vogue Elevators Company (a subsidiary of	٢٢- التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة طايا العقارية في العام ٢٠٢٢ م، والذي لرئيس مجلس الإدارة م. ثامر بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) ونائب رئيس مجلس الإدارة م. محمد بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيه، علماً بأن طبيعة التعامل عبارة عن عقد ايجار لشركة فوج السعودية للمصاعد (شركة تابعة لشركة ميار القابضة) بقيمة (٩٢,٥٠٠) ريال لمدة سنة وذلك بالشروط التجارية السائدة.

	Mayar Holding Company) at a value of SR (92,500) for a period of one year, according to the prevailing commercial terms.	
23-	Voting on the business and contracts that were concluded between the company and Taya Real Estate Company in the year 2022 G, which the Chairman of the Board of Directors, Eng. Thamer bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) and Vice Chairman of the Board of Directors, Eng. Mohammad bin Abdullah bin Rayes (a non-executive member) has an indirect interest in it, bearing in mind that the nature of the transaction is a lease contract for the Saudi Vogue Elevators Company (a subsidiary of Mayar Holding Company) at a value of SR(165,780) riyals for a period of one year under the prevailing commercial terms.	٢٣- التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة طايا العقارية في العام ٢٠٢٢ م، والذي لرئيس مجلس الإدارة م. ثامر بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) ونائب رئيس مجلس الإدارة م. محمد بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيه، علماً بأن طبيعة التعامل عبارة عن عقد ايجار لشركة فوج السعودية للمصاعد (شركة تابعة لشركة ميار القابضة) بقيمة (١٦٥,٧٨٠) ريال لمدة سنة وذلك بالشروط التجارية السائدة.
24-	Voting on the business and contracts that were concluded between the company and Taya Real Estate Company in the year 2022 G, which the Chairman of the Board of Directors, Eng. Thamer bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) and Vice Chairman of the Board of Directors, Eng. Mohammad bin Abdullah bin Rayes (a non-executive member) has an indirect interest in it, bearing in mind that the nature of the transaction is a lease contract for a warehouse and housing for the Saudi Vogue	٢٤- التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة طايا العقارية في العام ٢٠٢٢ م، والذي لرئيس مجلس الإدارة م. ثامر بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) ونائب رئيس مجلس الإدارة م. محمد بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيه، علماً بأن طبيعة التعامل عبارة عن عقد إيجار مستودع وسكن لشركة فوج السعودية للمصاعد (شركة تابعة لشركة ميار القابضة) بقيمة (٥٨٧,٥٠٠) ريال لمدة سنة وذلك بالشروط التجارية السائدة

	Elevators Company (a subsidiary of Mayar Holding Company) at a value of SR (587,500) for a period of one year, according to commercial terms. Prevailing	
25-	Voting on the business and contracts that were concluded between the company and Taya Real Estate Company in the year 2022 G, which the Chairman of the Board of Directors, Eng. Thamer bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) and Vice Chairman of the Board of Directors, Eng. Mohammad bin Abdullah bin Rayes (a non-executive member) has an indirect interest in it, bearing in mind that the nature of the transaction is a lease contract for a warehouse and housing for the Gulf Elevators Company (a subsidiary of Mayar Holding Company) with a value of SR(450,000) and the contract period is (10) years, according to commercial terms. prevailing	٢٥- التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة طايا العقارية في العام ٢٠٢٢ م، والذي لرئيس مجلس الإدارة م. ثامر بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) ونائب رئيس مجلس الإدارة م. محمد بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيه، علماً بأن طبيعة التعامل عبارة عن عقد إيجار مستودع وسكن لشركة الخليج للمصاعد (شركة تابعة لشركة ميار القابضة) بقيمة (٤٥٠,٠٠٠) ريال ومدة العقد (١٠) سنوات وذلك بالشروط التجارية السائدة
26-	Voting on the business and contracts that were concluded between the company and Taya Real Estate Company in the year 2022 G, which the Chairman of the Board of Directors, Eng. Thamer bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) and Vice Chairman of the Board of Directors, Eng. Mohammad bin Abdullah bin Rayes (a non-executive member) has an indirect interest in it, bearing in mind that the nature of the transaction is a	٢٦- التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة طايا العقارية في العام ٢٠٢٢ م، والذي لرئيس مجلس الإدارة م. ثامر بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) ونائب رئيس مجلس الإدارة م. محمد بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيه، علماً بأن طبيعة التعامل عبارة عن عقد إيجار سكن عمال للشركة السعودية للري بالتنقيط (شركة تابعة لشركة ميار القابضة) بقيمة (٥٠,٠٠٠) ريال لمدة سنة وذلك بالشروط التجارية السائدة

	lease contract for workers' housing for the Saudi Drip Irrigation Company (a subsidiary of Mayar Holding Company) at a value of SR(50,000) for a period of one year, according to the prevailing commercial terms.		
27-	Voting on the business and contracts that were concluded between the company and Taya Real Estate Company in the year 2022 G, which the Chairman of the Board of Directors, Eng. Thamer bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) and Vice Chairman of the Board of Directors, Eng. Mohammad bin Abdullah bin Rayes (a non-executive member) has an indirect interest in it, bearing in mind that the nature of the transaction is a lease contract for a warehouse and housing for a Saudi Darb company (a subsidiary of Mayar Holding Company) at a value of SR(175,000) for a period of one year under the prevailing commercial terms.	التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة طايا العقارية في العام ٢٠٢٢ م، والذي لرئيس مجلس الإدارة م. ثامر بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) ونائب رئيس مجلس الإدارة م. محمد بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيه، علماً بأن طبيعة التعامل عبارة عن عقد إيجار مستودع وسكن لشركة سعودي درب (شركة تابعة لشركة ميار القابضة) بقيمة (١٧٥,٠٠٠) ريال لمدة سنة وذلك بالشروط التجارية السائدة	٢٧-
28-	Voting on the business and contracts that were concluded between the company and Taya Real Estate Company in the year 2022 G, which the Chairman of the Board of Directors, Eng. Thamer bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) and Vice Chairman of the Board of Directors, Eng. Mohammad bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) has an indirect interest in	التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة طايا العقارية في العام ٢٠٢٢ م، والذي لرئيس مجلس الإدارة م. ثامر بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) ونائب رئيس مجلس الإدارة م. محمد بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيه، علماً بأن طبيعة التعامل عبارة عن مبالغ مستحقة للجهة ذات العلاقة بقيمة (٢٠٦) ريال وذلك بالشروط التجارية السائدة	٢٨-



	it, bearing in mind that the nature of the transaction consists of amounts due to the relevant party in the amount of SR(206), according to the prevailing commercial terms.	
29-	Voting on the business and contracts concluded between the company and Taya Holding Company in the year 2022 AD, which the Chairman of the Board of Directors, Eng. Thamer bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) and Vice Chairman of the Board of Directors, Eng. Mohammad bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) has an indirect interest in it, bearing in mind that the nature of the transaction is a transfer of benefit obligations with a value of SR(21,984) without any preferential conditions.	٢٩- التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة طايا القابضة في العام ٢٠٢٢ م، والذي لرئيس مجلس الإدارة م. ثامر بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) ونائب رئيس مجلس الإدارة م. محمد بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيه، علماً بأن طبيعة التعامل عبارة عن تحويل التزامات منافع بقيمة (٢١,٩٨٤) ريال دون أي شروط تفضيلية
30-	Voting on the business and contracts concluded between the company and Arabian Gulf Company for Maintenance and Contracting Company in the year 2022 G, which the Chairman of the Board of Directors, Eng. Thamer bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) and Vice Chairman of the Board of Directors, Eng. Mohammad bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) has an indirect interest in it, bearing in mind that the nature of the transaction consists of expenses paid on behalf of affiliated company at an amount of	٣٠- التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة الخليج العربي للصيانة والمقاولات في العام ٢٠٢٢ م، والذي لرئيس مجلس الإدارة م. ثامر بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) ونائب رئيس مجلس الإدارة م. محمد بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيه، علماً بأن طبيعة التعامل عبارة عن مصاريف مدفوعة نيابة عن شركة منتسبة بقيمة (٢,٥٠٠,٠٠٠) ريال دون أي شروط تفضيلية

	SR SR(2,500,000) without any preferential conditions.		
31-	Voting on the business and contracts concluded between the company and Akelna Trading Company in the year 2022 G, which the Chairman of the Board of Directors, Eng. Thamer bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) and Vice Chairman of the Board of Directors, Eng. Mohammad bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) has an indirect interest in it, bearing in mind that the nature of the transaction is an advance payment against an investment of SR(3,500,000) without any preferential conditions.	التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة أكلنا للتجارة في العام ٢٠٢٢ م، والذي لرئيس مجلس الإدارة م. ثامر بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) ونائب رئيس مجلس الإدارة م. محمد بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيه، علماً بأن طبيعة التعامل عبارة عن دفعة مقدمة مقابل استثمار بقيمة (٣,٥٠٠,٠٠٠) ريال دون أي شروط تفضيلية	٣١-
32-	Voting on the business and contracts concluded between the company and Clarity of Vision Company in the year 2022 G, which the Chairman of the Board of Directors, Eng. Thamer bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) and Vice Chairman of the Board of Directors, Eng. Mohammad bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) has an indirect interest in it, bearing in mind that the nature of the transaction is the expenses of managed services for information technology at a value of SR(1,726,000) without any preferential conditions	التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة وضوح الرؤية في العام ٢٠٢٢ م، والذي لرئيس مجلس الإدارة م. ثامر بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) ونائب رئيس مجلس الإدارة م. محمد بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيه، علماً بأن طبيعة التعامل عبارة عن مصاريف الخدمات المدارة لتقنية المعلومات بقيمة (١,٧٢٦,٠٠٠) ريال دون أي شروط تفضيلية	٣٢-
33-	Voting on the business and contracts concluded between the company and Akelna Trading	التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة أكلنا للتجارة في العام ٢٠٢٢ م، والذي لرئيس مجلس الإدارة م. ثامر بن عبد الله بن ريس (عضو غير	٣٣-

	<p>Company in the year 2022 G, which the Chairman of the Board of Directors, Eng. Thamer bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) and Vice Chairman of the Board of Directors, Eng. Mohammad bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) has an indirect interest in it, bearing in mind that the nature of the transaction consists of amounts due from a related party with a value of SR(3,531,292) without any preferential conditions.</p>	<p>تنفيذي) ونائب رئيس مجلس الإدارة م. محمد بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيه، علماً بأن طبيعة التعامل عبارة عن مبالغ مستحقة من جهة ذات علاقة بقيمة (٣,٥٣١,٢٩٢) ريال دون أي شروط تفضيلية.</p>	
<p>34-</p>	<p>Voting on the business and contracts concluded between the company and the Arabian Gulf Maintenance and Contracting Company in the year 2022 G, which is headed by the Chairman of the Board of Directors, Eng. Thamer bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) and Vice Chairman of the Board of Directors, Eng. Mohammad bin Abdullah bin Rayes (non-executive member) has an indirect interest in it, bearing in mind that the nature of the transaction consists of amounts due from a related party with a value of SR(4,161,459) without any preferential conditions.</p>	<p>التصويت على الأعمال والعقود التي تمت بين الشركة وشركة الخليج العربي للصيانة والمقاولات في العام ٢٠٢٢ م، والذي لرئيس مجلس الإدارة م. ثامر بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) ونائب رئيس مجلس الإدارة م. محمد بن عبد الله بن ريس (عضو غير تنفيذي) مصلحة غير مباشرة فيه، علماً بأن طبيعة التعامل عبارة عن مبالغ مستحقة من جهة ذات علاقة بقيمة (٤,١٦١,٤٥٩) ريال دون أي شروط تفضيلية.</p>	<p>-٣٤</p>